## LAS COSAS DE ELISEO

Eliseo Selma



## CAMPOS DE MI TIERRA

Campos de mi tierra verdes naranjales cuando los contemplo mi alma se ensancha y me pongo a soñar. Sueño en el Edén en el que Dios Padre puso aquí en la tierra al hombre y mujer. Aunque en mis campos manzanas no hay si hay naranjas para el caso es igual. Eva hubiera pecado y le hubiera dado a Adán a probar. Porque en estos campos en la primavera mariposas blancas paracen sus hojas cubiertas de azahar que su fragancia los campos perfuma de suave pureza y las abejas corren a su colmena transportan la savia que transformarán en la rica miel llegado el invierno la fruta madura prende de sus ramas y entre verde y oro semejan un traje de luces brillando en el sol. Me encanta mirarlos v me siento contento por haber nacido en esta "Terreta" y cuando Dios quiera que me llame a El sentiré partir y dejar este Edén.

## REQUIEM POR MI ESPOSA

Tarde de Iluvia nos guía evocadora cuántas como ésta amada y dichosa vivi antes de ahora mis manos en tus manos tras los cristales del balcón del dulce amor el néctar libábamos los dos. Era la lluvia rocio y bella nuestra ilusión los silencios eran éxtasis y las frases un rumor nuestros besos ambrosía éste era nuestro amor. Tú te has ido jay dolor! y mi vida está vacía aunque tu imagen en los hijos contemplo cada día tarde de lluvia desvaída y oscura tu hábito cruento velado de bruma es triste reflejo de mi honda amargura,

## CUENTOS Y CHISTES

Durante el verano nosotros dejamos el perro en la perrera y mi padre en un asilo.

Dice el refrán que no es más ciego el que menos ve, sino el que no quiere ver.

Al que a buen chiste se arrima, buena risa le cobiia.

Cantando la encontré, cantando la perdi, como no sé llorar, cantando he de morir.

Vamos a ajustar la cuenta del tiempo que te he querido, dame la carta de pago y yo te daré el recibo.

Mire, yo no tengo pelos en la lengua. Cuando no estoy de acuerdo con algo me calfo abiertamente.

Cuando mi suegra enfermó mi amigo el doctor Abad con su ciencia la curó. Desde entonces, lo que es yo, no creo en la amistad.

Va de pesetas y euros 
No somos nadie y con euros menos. Y si éramos pobres en pesetas, figurate en euros.

Fuistes mi primer amor. Me enseñaste a querer, no me enseñes a olvidar que no lo quiero aprender.

Decir que los pobres somos mejores que los ricos es una tonteria, la prueba es que todos los pobres quisiéramos ser ricos.

Nos gusta estar al día, nos casamos por lo religioso y nos divorciamos por lo civil.

Mientras los coches están circulando no hay problemas para aparcar.

Socialista, ya sé que eres socialista. ¿Pero de derechas o de izquierdas?



